

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 28. Juni 2002

Pressemitteilung

Transrapid: neues Gutachten ändert nichts an den Fakten

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Fahrgastverband PRO BAHN fordert, daß die Planungen für eine Transrapid-Verbindung zwischen dem Münchner Hauptbahnhof und dem Flughafen endgültig eingestellt werden. „Noch ein weiteres Gutachten hat wirklich keinen Nutzen mehr“, so Andreas Barth, Sprecher von PRO BAHN und reagiert damit auf die Forderung von Bayerns Wirtschaftsminister Otto Wiesheu, ein Obergutachten in Auftrag zu geben. Die wesentlichen Fakten zu der Transrapid-Strecke sind bekannt, der Bundesrechnungshof hat erst Anfang des Monats viele Kritikpunkte bestätigt und vor den Belastungen für die Steuerzahler durch den Transrapid gewarnt. „Ein unsinniges Projekt wird nicht dadurch besser, das es woanders ein noch viel unsinnigeres Projekt gibt“ kommentiert der PRO BAHN-Sprecher die Vergleiche zwischen Bayern und NRW.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>